
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE CIUDAD LINEAL 

 
 

FECHA: martes 09 junio 2009, a las 18:13 horas 
LUGAR: SALON DE PLENOS DE LA JUNTA DE DISTRITO DE CIUDAD 

LINEAL                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Extraordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente MANUEL TROITIÑO PELAZ 
SECRETARIO: PALOMA PRADO MARTINEZ 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
Grupo político PP MANUELA DIAZ HERNANDEZ 

JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ MORENO 
MIGUEL MANUEL FERNANDEZ MEDRANO 
MERCEDES SOTILLOS POZA 

Grupo político PSOE VICTORIA LERA PEÑA 
JESUS RODRIGUEZ ACEDO 

Grupo político IU FRANCISCO JAVIER GARCIA AMADO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
Asociaciones de Vecinos ENRIQUE CABRERIZO PALACIOS   A.V. La Merced del 

Bº Quintana                                                             
ANGEL DE LA HOZ GARCIA A.A.V.V. Bº San Juan 
Bautista                                                                   

 
 
ENTIDADES: 
Juveniles ESPERANZA PANIAGUA MUÑOZ Asociación Juvenil 

ATZ                                                                         
Deportivas SERAFIN SANCHEZ GUTIERREZ Club de Calva Ciudad 

Lineal                                                                      
Culturales MANUEL CARRASCO FERNANDEZ Coral Madrileña 

Ciudad Lineal-San Blas                                              
VICTORIANO JULIAN GARCIA FERNANDEZ Hogar 
Parroquial Ntra. Sra. de Fátima                                  

Mujeres ROSA MARIA LOPEZ VIALA Asociación de Mujeres La 
Elipa                                                                        

Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Mª BEGOÑA ELORRIAGA ASCARZA Asociación 
Personas Mayores Virgen del Coro                              
LUCIANO RUPEREZ SERRANO CLUB 3ª EDAD EL 
ENCUENTRO                                                             

Apoyo Mutuo ANA GALAN DE MIGUEL Asociación Stop Accidentes     
Medioambientales PABLO SANTAMARIA SAINZ Asociación Ecologistas 

Medioambiente 3ª Edad Ciudad Lineal                        



 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Mª LUISA VAQUERO JIMÉNEZ 
AURELIA VELAZQUEZ JIMÉNEZ 
OLGA VILLAVERDE BLAZQUEZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Mª SOL ESTEBAN MARTINEZ                                     

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

LUZ MARINA ROJAS OJEDA 

Junta Local de Seguridad BENEDICTO MAROTO LLORENTE 

 
 
INVITADOS: 
JEFE DE LA UNIDAD DE 
CULTURA 

RUBEN ZAMORA DEL VALLE 

  

 
NO ASISTEN: 
Grupo político PP ALBERTO DE MORA CARRASCO 
Carácter Social ANGELES RAMOS MERINO Asociación Ángeles 

Urbanos                                                                   
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

LAURA IVETH VASQUEZ                                            

Invitados ALVARO LOPEZ MANGLANO                                       

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el día 12 de marzo 
de 2009. 
Propuesta:  
Acuerdo: Queda aprobada por unanimidad. 
Votación: Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Dar cuenta de los ceses de los vocales que componían el anterior 
Consejo Territorial del Distrito de Ciudad Lineal. 
Tema tratado: La Secretaria del Consejo da lectura al decreto del Concejal 
Presidente, de fecha 18 de mayo de 2009, por el que se cesa a los miembros del 
Consejo Territorial renovados tras la celebración de Elecciones en el Distrito. 
 
 
 
Punto: 3.- Dar cuenta de los nombramientos de los nuevos vocales del Consejo 
Territorial del Distrito de Ciudad Lineal. 
Tema tratado: La Secretaria del Consejo da lectura al decreto del Concejal 
Presidente, de fecha 19 de mayo de 2009, por el que se nombra a los nuevos 
miembros del Consejo Territorial elegidos en las Elecciones celebradas en el 
Distrito. 
Asimismo da lectura al decreto del Concejal Presidente, de fecha 5 de junio de 
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2009, por el que se nombra vocal del Consejo Territorial, en representación de los 
Centros Municipales de Mayores del Distrito a D. José Mª Incio Garrido, Presidente 
de la Junta Directiva del Centro de Mayores Islas Filipinas. 
El Presidente del Consejo explica cómo se ha realizado el proceso electoral 
detallando las distintas fases y las fechas en las que se han producido. 
 
 
 
Punto: 4.- Declarar constituido el nuevo Consejo Territorial del Distrito de Ciudad 
Lineal. 
Tema tratado: El Presidente declara constituido el nuevo Consejo Territorial. Expone 
la necesidad de proceder a la elección de los miembros que desempeñarán las 
distintas tareas dentro del mismo. 
El Sr. de la Hoz pregunta si en vez de pleno extraordinario no debería ser 
constitutivo. 
El Sr. García Amado señala que para ser constitutivo debería concurrir la mayoría 
absoluta y haberse notificado con tres días de antelación y de no conseguirse ese 
quorum se celebraría dos días después. 
La Secretaria del Consejo explica que no es una sesión constitutiva porque la 
mayoría de los miembros del anterior Consejo continúan, es una renovación 
parcial. 
 
 
Punto: 5.- Elección de los cargos de Vicepresidente, Portavoz y Portavoz Suplente 
del Consejo Territorial. 
Tema tratado: La Secretaria explica cuáles son las funciones de cada uno de estos 
cargos. 
Se produce la presentación de candidaturas, para la elección del Vicepresidente. 
Son D. Victoriano Julián García Fernández del Hogar Parroquial Ntra. Sra. de 
Fátima y D. Manuel Carrasco Fernández de la Coral Madrileña Ciudad Lineal. 
Se realiza la votación a mano alzada, con el siguiente resultado: 
El Sr. García: 4 votos. 
El Sr. Carrasco: 5 votos 
Abstenciones:15 
El Presidente proclama el nombre del ganador y le invita a sentarse en la mesa 
presidencial. 
Para la elección del Portavoz y Portavoz Suplente se presentan D. Ángel de la Hoz, 
de la A.A.V.V. San Juan Bautista y D. Enrique Cabrerizo, de la A.A.V.V. La Merced 
Bº Quintana. En la votación realizada el Sr. de la Hoz consigue 14 votos y el Sr. 
Cabrerizo 2. Por lo que queda elegido el Sr. de la Hoz como Portavoz y el Sr. 
Cabrerizo Portavoz Suplente. 
 
 
Punto: 6.- Información acerca de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado: El Presidente comenta que se mantienen las tres Comisiones 
Permanentes que existían, esto es: 
Urbanismo, Seguridad, Movilidad, Medio Ambiente, Agenda 21 y Transportes, 
Empleo, Servicios Sociales, Sanidad y Comercio, y 
Cultura, Juventud, Educación y Deportes. 
Van a permanecer los miembros que ya estaban y se abre un plazo hasta el día 25 
de junio para que los nuevos miembros presenten por escrito en Secretaría su 
deseo de formar parte de ellas. 
La Secretaria explica cómo es su funcionamiento. 
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Punto: 7.- Aprobar el calendario de sesiones del Consejo Territorial y de las 
Comisiones Permanentes hasta el final de la legislatura. 
Tema tratado: Se mantiene la celebración de los Consejos Territoriales los segundos 
jueves de mes, cada tres meses y a las 18:00 horas.  
El calendario es el siguiente: 
10.09.2009, 10.12.2009, 11.03.2010, 10.06.2010, 09.09.2010, 09.12.2010 y 
10.03.2011. 
Las Comisiones se celebrarán el mes anterior al que se convoque el Consejo. Se 
celebrarían los lunes, martes y miércoles.  
 
 
Punto: 8.- Crear el Grupo de Trabajo que estudiará el Presupuesto del Distrito, 
según lo establecido en los puntos 1 y 2 del Acuerdo firmado en enero de 2007 
entre el Ayuntamiento de Madrid y la Federación Regional de Asociaciones de 
Vecinos de Madrid. 
Tema tratado: El Presidente informa a los nuevos miembros cómo funciona el Grupo 
de Trabajo. Propone abrir un plazo hasta el 25 de junio para que expresen su 
deseo de formar parte de él. 
 
 
Punto: 9.- Crear el Grupo de Trabajo que elaborará propuestas y conclusiones para 
el debate sobre el Estado del Distrito, según lo establecido en los puntos 1 y 2 del 
Acuerdo firmado en enero de 2007 entre el Ayuntamiento de Madrid y la 
Federación Regional de Asociaciones de Vecinos de Madrid. 
Tema tratado: El Presidente explica que este grupo es similar al anterior, pero el 
Debate está muy cercano por lo que invita en este momento a quien quiera formar 
parte del mismo que lo manifieste. Se presentan: Dª Victoria Lera, Dª Mercedes 
Sotillos, D. José Luis Fernández Moreno, Dª Luz Marina Rojas, Dª. Olga Villaverde, 
D. Ángel de la Hoz, D. Enrique Cabrerizo, D. Francisco Javier García Amado, Dª. 
Aurelia Velázquez y Dª Mª Luisa Vaquero. 
Hay que nombrar a un Coordinador y pide que alguién se ofrezca a ello. Dª. 
Mercedes Sotillos muestra su deseo y queda ratificada como Coordinadora del 
Grupo de Trabajo. Queda pendiente el fijar las reuniones que van a celebrar pero 
se indica que ha de ser en la segunda quincena de junio. 
 
 
Punto: 10.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado: La Sra. Rojas informa sobre los problemas que se producen con los 
certificados de habitabilidad y de empadronamiento. En éste último se entrega un 
volante de empadronamiento para diversos trámites que luego no sirven, por 
ejemplo en el Registro Civil. El Presidente responde que se pasará una nota al Jefe 
de Línea Madrid para que den el certificado y acorten el tiempo de espera para 
conseguirlo. 
La Sra. Galán expone algunas cuestiones sobre materia de seguridad. En los 
alrededores de los colegios de la zona se están produciendo robos a la entrada y a 
la salida de los mismos. El representante de la Junta Local de Seguridad toma 
nota de ello y señala que mandará personal para que controlen la zona. 
El Sr. Sánchez, del Club de Calva, invita a todos los colegios que quieran asistir al 
Club, que lo hagan. Los chavales podrán aprender, como lo están haciendo 
alumnos del Colegio Leopoldo Alas. En la actualidad en el Consejo no hay ningún 
representante de las Asociaciones de Madres y Padres de Colegios. 
El Sr. de la Hoz, pregunta si hay posibilidad de conocer la existencia de normativa 
que regule el uso de aquellos terrenos, jardines o espacios entre bloques que son 
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privados de uso público, donde el Ayuntamiento no tiene obligación de 
mantenerlos, para saber si existe posibilidad legal o no de cerrarlos como están 
haciendo algunas comunidades de vecinos. 
El Sr. Santamaría pregunta al Sr. Maroto si los coches de policía pueden salir de 
su sede de José Arcones Gil sin utilizar las sirenas, porque el ruido es 
ensordecedor. El Sr. Maroto responde que la semana pasada revisaron la 
intensidad de las sirenas. 
El Sr. García Amado quiere dar la bienvenida a los nuevos miembros del Consejo y 
pedirles que aprovechen la oportunidad que les brinda este órgano de 
participación y presenten propuestas y hagan preguntas, y que den voz al público 
que asiste al Consejo. 
 
 

 
 
 
 


